



## 2学期の頑張りや成長を振り返り…楽しい冬休みを…

明日から、いよいよ冬休みが始まります。子ども達は、この2学期に学習や生活、行事等の取組において自分のめあての達成に向け努力を積み重ね、大きく成長しました。そして、大きな事故等もなく無事に終業式を迎えることができました。保護者・地域の皆様のご協力とご支援に、教職員一同心より感謝申し上げます。

終業式は、インフルエンザ等も落ち着きを見せ、全校が体育館に集まって実施することができました。私からは、子ども達に2学期の学習や生活を振り返り、自分が頑張ったことや成長したことへ自信をもち、冬休みもさまざまなことにチャレンジして、有意義にすごしてほしいという話をしました。

また、2学期を振り返って3名の代表児童が作文を発表したので、紹介します。



【期末清掃：校舎に感謝の気持ちを込めて】

### 2学期にがんばったこと

### 冬休みにがんばりたいこと

3年4組 大平 さん

わたしが2学期にがんばったことは二つあります。

一つ目は運動会です。ときょう走ではきぼうとじしんをもってがんばりました。全力で走ったけっか2位でした。3位までに入ることができたので、うれしかったです。

二つ目は、計算大会です。家でれん習にいっぱい取り組んできました。そして、次の日が計算大会でした。きんちゅうしました。点数は、90点でした。合かくはしたけれど、100点をとることができなくてくやしかったです。3学期は、100点をとれるようにがんばりたいです。

冬休みにがんばりたいことは、おてつだいです。わたしは米とぎをやることになりました。毎日やるのは大へんだけど、家ぞくのためになるので、毎日がんばります。

### 2学期がんばったこととふゆ休みのもくひょう

1ねんくみ おののかえ

わたしは、2学期に学しゅうはっぴょうかいを一ぱんがんばりました。わたしは、たぬきやくで、いうセリフは、はやくちことばでした。れんしゅうのとき大きなこえでたくさんれんしゅうしました。

ほんばんは、ドキドキしたけれどみんなといっしょに

さいこうの学しゅうはっぴょうかいにできました。

ふゆ休みは、どくしょをいっぱいして、たのしくすごしたいです。

### 2学期をふり返って

5年1組 工藤 瑠莞

ぼくは、2学期にがんばったことが三つあります。

一つ目は、算数です。積極的に手を挙げ、しっかりと話を聞き、考えを書き、みんなの前で話すなど、全教科の中で一番力を入れました。特に、「どういう式になるか」「どんな方法で求められるか」という課題に対して、いろいろな案を出すことができました。3学期は難しい問題にも根気強く取り組んでいきたいです。

二つ目は、理科です。実験や考察で自分の出した案が試されたり、みんなに認められたりして、とにかく楽しかったです。

三つ目は、野球です。水・木曜日は3時間くらい、土・日曜日は8時間くらい、みんなで練習しました。月・火曜日は、自主練習をがんばりました。素振り200本、なわ跳びの二重跳び100回を2セット、そのほかのトレーニングなど、とにかくたくさん練習しました。これからも試合に出られるようにたくさん練習したいです。

3学期は、もうすぐ6年生になるので、低学年のお手本になるように生活していきたいです。

# ～充実した冬休みに…何よりも「命」を大切に…～

19日（月）～23日（火）に行いました期末個別面談には、お忙しいところ学校にお越しいただきありがとうございました。保護者の皆様のご協力により、担任はしっかりとお子さんの成長の様子をお伝えすることができました。

2学期を振り返ってみると、運動会や学習発表会、学年ごとの社会科見学、校外学習等、大忙しの学期でした。そのような状況においても、子ども達は、集中して勉強や運動にしっかりと取り組み、大きく力を伸ばしてきました。

また、11月中旬にはインフルエンザ等の感染拡大防止のため、今年度初となる学級閉鎖を行いました。保護者の皆様の日常の感染対策や閉鎖措置への理解とご協力のおかげで、2学期の終業式を無事に迎えることができました。改めて保護者・地域の皆様のご協力とご支援に職員一同、心より感謝申し上げます。

明日からいよいよ冬休みです。冬休みならではの体験をしながら、何よりも命を大切に、安全に健康に過ごすことを心より願っております。

## 【2学期の思い出の一コマ】



【1年:小岩井農場遠足】



【2年:おもちゃフェス】



【3年:社会科学習】



【4年:滝沢市小学校音楽会】

## いろいろなことにチャレンジ！有意義な冬休みに…

明日からの冬休み、どのように過ごすのか具体的に計画を立てることができているでしょうか。

学校では先生がいて、友だちがいて、生活の時間や空間も決まっているので、なんとなく生活することができますが、冬休みは学校があるときとちがって、時間も場所も自由にとることができます。普段ではできないような作品作りや自由研究、お手伝い等に取り組んだり、たくさんの本を読んで創造の世界を広げたり、いろいろなことにチャレンジすることができます。

そして、チャレンジすることで多くのことを学び、自分を成長させるチャンスにもなります。そのためにも、冬休みに入る前にしっかりと計画を立てることが大切となります。明日から始まる冬休みに向け、ご家庭でもう一度冬休みの過ごし方について確認され、有意義な冬休みとなるようよろしくお願ひいたします。

